



L'ancien international togolais, Emmanuel Adebayor, a exprimé son mécontentement face à la gestion du football dans son pays, suite à l'échec de qualification du Togo pour la Coupe d'Afrique des Nations 2023 en Côte d'Ivoire. "On me prive de la possibilité de m'entraîner avec les joueurs pour leur prodiguer des conseils. On me refuse l'accès au vestiaire pour discuter avec les joueurs", a déploré Adebayor.

Il a également souligné l'absence d'anciens joueurs dans le staff de l'équipe nationale et les tensions entre la ministre des Sports et le président de la Fédération. Selon lui, ces facteurs contribuent à la stagnation du football togolais.

Adebayor a également critiqué le manque d'infrastructures adéquates, soulignant que le Togo ne dispose que de deux bons stades. "Il est ironique de vouloir professionnaliser le football alors que les infrastructures nécessaires font défaut. Comment peut-on espérer faire progresser le football au Togo dans de telles conditions ?", s'est interrogé l'ancien attaquant d'Arsenal.